
    

 
 

 

 

３月２４日（日）社会奉仕事業の一つ、ふれあい車椅子テニス教室が開催されました。 

天候にも恵まれ、立っているだけでも汗がでてくるそんな状況の中、大勢の方が参加して下さいました。

毎年、私がボール出しをしているコートには、なぜか毎年決まって同じメンバーが並んで下さいます。 

名前は覚えてくれていないと思いますが・・・（笑）きっと”毎年でてくる眉間にシワを寄せた熱い 

兄ちゃん”くらいの感じかなと思っています。 

私自身が歳を重ねていけば、参加者の方も歳を重ねる。そんな想いから、今年はのんびりした感じで

球出ししようと考えていました。ところが、参加者の人達から ”もういっちょ！” ”もう１０球！” 

 ”まだまだ！”なんて言葉が出てくるものですから、こちらもついつい熱くなり、例年通りの筋肉痛を 

お見舞いしてやりました！！ここ数年で間違いなく、”友情関係”が芽生えたと確信しています。 

 

                      社会奉仕・ＹＣＥ・青少年育成副委員長 Ｌ稲田 博 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  編集後記 

今期一年間、ＩＴ・ＰＲ・厚生福祉・環境保全委員会の委員長を務めさせて頂きました。 

各委員長をはじめクラブメンバーの皆様、事務局にはクラブニュースの作成にご協力頂きありがとう 

ございました。一年を通じ無事 3回の発行が出来ましたこと感謝申し上げます。 

                       ＩＴ・ＰＲ・厚生福祉・環境保全委員長 Ｌ石川宝王 
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一年を終えて           第 27 代会長 Ｌ長田忠幸  

 

今期、会長という大役を仰せつかりましてから一年間、皆様のご協力により 

任期を終えようとしております。石井幹事、二子石会計はじめ会員の皆様方の 

ご協力に心より感謝申し上げます。 

本年度は、会長テーマ「つなごう奉仕の輪」として実践してまいりました。例年の奉仕活動に加え、 

今期からは「山梨英和中・高校生による福祉施設におけるマンドリン演奏の開催」と「いずみ園のも 

ちつき大会での児童福祉施設へ絵本の寄付」が行われることとなり、好評を博しました。これらは会 

員皆様の奉仕に対する真摯な姿勢によって、新たな奉仕活動に繋がってきております。 

また、会員の親睦を深めるにあたり、ゴルフ部会長の飯島Ｌには、ほぼ毎月、クラブコンペを企画 

していただきました。私自身とても楽しい一年でした。 

各副会長、委員長、副委員長、委員の方々の支えにより、数ある年間行事を終え、次期三木会長に 

バトンを渡せることを本当に感謝しております。 

次年度は、三木会長を中心に、私が成しえなかった会員増強、新たなクラブ運営に向けて皆様方の 

益々のご活躍を祈念いたしまして､退任の挨拶とさせていただきます。 

 



    
 

 

 

一年を終えて           幹事 Ｌ石井啓喜 

 

今期「クラブ幹事」という大役を仰せつかり、何もできずに一年を終えようと 

しています。 

今期は幹事の役目とともに、青年アカデミー･アラート委員会の副委員長として 

地区へ行かせていただきました。そのため、クラブ幹事も地区副委員長もやはり 

”中途半端”になってしまい、皆様には大変ご迷惑をおかけしたことが多々あったかと思います。 

申し訳ございませんでした。 

長田会長、二子石会計とともに歩んできた三役の道、この経験を大切にし、自身の肥やしと、甲府 

舞鶴ライオンズクラブのさらなる発展のために今後も精進していきたいと思います。 

クラブ会員の皆様、一年間本当にありがとうございました。 

 

一年を終えて           会計 Ｌ二子石宣秀 

 

今期、会計を務めさせていただき、あっという間に一年が経ってしまいました。

会計に関しては、依然と厳しい財政状況ではありますが、各委員長が中心となり、 

当初予算に沿って委員会活動に励んでいただき、また、鹿野さんの手綱さばきの 

お陰で、微力な会計をサポートしていただき、誠にありがとうございました。 

本年度、長田会長、石井幹事の下で楽しく、有意義な奉仕活動に携わることができました。会長テー

マである「つなごう奉仕の輪」も長田会長の熱い想いが、次年度へ引き継がれることと思います。 

最後になりましたが、皆様のご協力によりこの一年を無事に終えることができましたことを、心よ 

り感謝申し上げます。 

 

 

 

 

   4 月 20 日（土）第 65 回地区年次大会がふじさんホールにて開催されました。今期石原ガバナーの 

   下でキャビネット幹事を務めた当クラブ平賀新也Ｌが司会を務め、大会は成功裡に終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二日目は絶好のゴルフ日和！！ 軽井沢７２ゴルフにてゴルフコンペ開催。   

ゴルフの調子の良し悪しはメンバーそろぞれですが、ゴルフを通して心も身体もリフレッシュ 

して、メンバーの違う一面も見え楽しい時間を過ごして頂けたと思います。 

ライオンズと同じで、ゴルフの良い所は年齢性別問わず誰もが『平等』にできるスポーツと、 

父によく聞かされていましたが、本当に良いスポーツだと、また楽しいと思うようになりました。 

当クラブ内でのゴルフは格別なものでした。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

帰路はゴルフの影響で遅くなりましたが、佐久平ＰＡで休憩を一度取るのみで、無事に８時 

過ぎにはアピオに到着しました。1泊 2日と同じ時間を共有したことで、当クラブ内での交友も 

より一層深まったのではないでしょうか。普段見れない一面もお互い目にする事ができたことと 

思います。          

参加された皆様、つたない案内でご不満もあったかと思いますが、ご協力ありがとうございま 

した。2日間本当にお疲れ様でした。 

 
                         計画・出席委員長 Ｌ東福寺正彦 

 
 

 



    
 

 
 
 
 
 

平成 31 年 2 月 20 日 4 クラブ合同例会が開催されました。 

通常の例会の流れに加え 4クラブの会長挨拶、元地区ガバナーの挨拶をいただき、ジャズユニット 

「アキバコ」の演奏会が実施されました。 

各会長の挨拶はそれぞれのクラブ事情や奉仕活動への思い等貴重なお言葉をいただきましたが、我が 

甲府舞鶴ＬＣ長田会長の挨拶がとてもわかりやすく、気持ちが伝わり、ちょうど良い尺でとても素晴ら 

しかったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

演奏会では石井幹事のお知り合いということからジャズユニット「アキバコ」の皆様に演奏を行って 

いただきました。石井幹事ほどではありませんがトークが堪能で、トーク中他クラブのみなさまが唖然 

にとられていたのが印象的でした。演奏よりトークの方が長いのでは？演奏はとても素晴らしかったです。 

また、後で聞いた話ですが、バンマスが私の中学時代の２つ上の先輩だったのには驚かされました。 

（貫禄ありすぎ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員になりまだ１年経っていませんが、自分なりに奉仕活動について日々考えています。奉仕される側

に感謝・満足を得ることや、奉仕を必要としている人に奉仕するためには、やはり数（会員）が必要だ 

と考えております。また会員数が増えることによって、今までできなかった奉仕活動にも取り組むことも

可能だと思います。会員を増強するには何をすればいいのか、女性に入会していただくには何をすればい

いのか？を早急に考える必要があり、会員増強委員会のようなものを立ち上げないと手遅れになるのでは

と思います。 

40 周年、50 周年その先も甲府舞鶴ＬＣが存続する為に……、生意気言ってすみません。 

計画・出席委員 Ｌ篠原元基 
 

 
 

 

 

 

 

 

去る、6月 2日(日)～3日(月)の 2日間、令和元年初の旅行例会が群馬県へ向け開催されました。 

総勢 13 名と例年に比べ少ない人数でしたが、無事 2日間の日程を終える事ができました。天候の 

心配がありましたが、私の日頃の行いが良かったのか？ 2 日間共に天気には恵まれました。 

初日、バス搭乗直後より穏かに宴会が始まり、中央自動車道から上信越道と乗り継ぎ、長時間の 

バス移動でしたが、予定通りに一番目の見学場所である長野県東御市の海野宿に到着しました。 

旧北国街道の宿場町から養蚕の町に変化した歴史の 

ある、落ち着いた雰囲気の町並みでした。端に位置 

した白鳥神社の境内には御神木をはじめ、巨木が立 

ち並び壮観でした。 

    

 

 

 

その後、群馬県吾妻郡長野原の八ツ場ダムに到着。 

雄大な山々に囲まれた絶好のロケーションのもと、 

ダムカツカレーは絶品でした。壮大な建設工事は目を 

奪うものがありました。『地域の成り立ち』『事業の 

経緯や目的も』なるほど！でした。 

 

 

 

 

   そして一路、磯部温泉『舌切雀のお宿  

ホテル磯部ガーデン』へチェックイン！  

宴会まで時間があったので、温泉に入る方、 

マッサージを受ける方、呑み直す方など、 

身体を休めました。 

18:30～宴会開始！お酒を頂きながら、和やかな宴や交流の時間を持つ事ができました。  

2 次会は幹事部屋にて伝統芸能を堪能させて頂きました。全てが驚きでした！ 写真の掲載ができ 

ないことが残念です・・・ 

3 次会はホテル 1階居酒屋にて、飲み直した方もいたようです。また、ラーメンを３杯食べた人も 

いたとか・・・(笑) 

私は委員長という重責と、朝からのアルコールで先に休みましたが、同室のＳライオンのイビキで 

疲れは取れませんでした。 

 
 


